



Kerpen, den 18.12.20

Liebe Eltern der St. Elisabeth-Schule,

ein unglaubliches Jahr neigt sich langsam dem Ende. Vieles, was wir gewohnt waren, was wir geplant haben oder gerne gemacht hätten, war nicht möglich. Jeder von uns war mit einer für uns gänzlich ungewohnten Situation konfrontiert. Sie als Eltern aber auch die Kinder mussten in allen Bereichen des Lebens diesen neuen Alltag bewältigen. Alle in der Schule Tätigen haben versucht den Kindern ein kleines Stückchen Normalität zu bieten. In den letzten Tagen erreichten uns viele dankende und wertschätzende Worte, die uns sehr berührt haben. Doch dieser Schulalltag wäre nicht möglich gewesen ohne Sie und ohne das Durchhaltevermögen Ihrer Kinder. Sie haben uns stets unterstützt, vieles akzeptiert, spontan reagiert, sowie neue Belastungen ausgehalten, obwohl auch Sie dabei oftmals einem erhöhten Stresslevel ausgesetzt waren. Auch die Kinder sind in diesem Jahr an vielen Stellen über sich hinausgewachsen, haben sich mit einer Menge neuer Regeln anfreundet und zugleich auf vieles verzichten müssen. Das Jahr hat uns gezeigt, dass das Leben, das wir bisher geführt haben, nicht selbstverständlich ist. So sind wir alle dankbar für Ihr Verständnis, Ihre Unterstützung in all den spontanen Situationen und Veränderungen. Trotz allem freuen wir uns sehr auf ein Schulleben „nach Corona“, auf ein unbeschwertes Zusammensein und gemeinschaftliche Aktivitäten mit der ganzen Schulgemeinschaft und hoffen, dass dieses nicht mehr allzu lange auf sich warten lässt.

Ihnen und Ihrer Familie wünsche ich im Namen des gesamten Teams eine friedliche, besinnliche und entspannte Weihnachtszeit. Bleiben Sie gesund und kommen Sie gut in das neue Jahr.

Mit besten Grüßen

J. Beerbaum und das gesamte Team der St. Elisabeth-Schule



Ein frohes Weihnachtsfest
und einen guten & gesunden Start ins Jahr 2021

wünscht
das Team der St. Elisabethschule

